



子育て支援センターだより

子育て支援センター ☎52 2315

3月に入り、まだまだ雪が残っていますが、日差しがさすと春を漂わせる暖かさが続いていますね。今年に入ってから流行する病気もなく元気にお過ごしかと思います。支援センターに遊びに来る親子の皆さんも風邪などひかず元気に遊びに来てくれました。

2月27日(水)親子遊びの広場で、ひな人形作りをしました。少々細かい作業でしたが、お母さんにもお手伝いをしてもらい、皆さん飽きることなく最後まで集中して完成させていました。完成すると「できた～」と大喜びで保育士に見せてくれて、「できたね～すごいね～」とほめてあげると、とてもうれしそうなお顔をを見せてくれました。今年度の締めくくりとして製作を行い、お子さん達の成長が実感できました。

3月5日(水)には、にこにこ学級を修了するにあたって、座談会を行いました。この一年間、にこにこ学級を通してお子さんの成長やお母さん方の気持ちを気軽に話しをしたり、日頃の育児生活での悩みや困ったことなどもお話しをして、時間が足りないくらい話は尽きませんでした。

この一年間親子の姿を見ていて、私たち保育士が勉強になったり、気づかされることが多くあり、親子の皆様にはとても感謝しています。

また感動も多く、お子さんが何か一つのことができるようになると、大喜びしていました。それ以上にお母さん方の感動もひときわだったようです。

子育てはお母さんの思いや考えている通りに行かないことが多く毎日が大変かと思いますが、その中で支援センターやサークルに参加して楽しいことを見つけていき、子育てのヒントが見つけれたらいいなと思っています。支援センターは、子育てに頑張っているお母さん方やお子さんの健やかな成長を見守り、これからも応援しサポートをしていきます。育児で解らないこと、困ったこと、聞いてほしい事などがありましたら1人で悩まず、気軽に支援センターまで遊びに来て下さい。

保育所の元気な子ども達

3月3日、幾寅・金山両保育所でひなまつり会を行いました。始めに「うれしいひなまつり」の歌を元気に歌ったあと、おひな様やお内裏様についてのお話を聞いたり、おひな様の紙芝居を見たり、パズルをしたりして、楽しく過ごしました。最後におひな様の前に並んで記念撮影をしました。

幾寅保育所



金山保育所



平成20年度
町政執行方針

平成20年度
教育行政執行方針

平成20年度
予算

まちの
出来事

福祉の
ページ

その
他